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ATA Nº 02/2021 

Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte um, as quinze 
horas, nas dependências da Secretaria de Educação e Cultura, situada na 
Casa da Cultura, Rua Tiradentes, número duzentos e trinta dois, centro, 
reuniram-se (tomando todos os cuidados devido ao Coronavírus COVI D- 
19 em relação ao distanciamento entre as pessoas, local arejado, uso de 
máscara e álcool gel}, os novos Membros do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais 
da Educação - Conselho do FUNDEB de Japurá. Os novos Membros foram 
nomeados através do Decreto Nº 081/2021, publicado na Tribuna de 
Cianorte no dia 27/03/2021 para um mandato com duração até 
31/12/2022. A reunião foi presidida pela Conselheira suplente mais velha 
a Senhora lracema Silva Ferreira, Representante do Conselho Municipal 
de Educação. A Senhora lracema iniciou a reunião agradecendo a 
presença de todos e explicou que os Conselheiros foram indicados por 
seus pares para representá-los em cada segmento da sociedade, a 
consulta ocorreu de maneira democrática e foi escolhido os presentes 
para integrarem o Conselho do FUNDEB. Em seguida deu início da leitura 
do Decreto Nº 081/2021. A Prefeita Adriana Cristina Polizer no uso de 
suas atribuições que são conferidas por lei resolve nomear as pessoas 
abaixo relacionadas para comporem o Conselho do FUNDEB de Japurá, 
como segue: 1 - Representantes do Poder Executivo Municipal: Membro: 
Michelli Aida Sorpili Pinto; Suplente: Maria Aparecida Alamino Quirino; 
Membro: Jane Meire Marçal Souza; Suplente: Marisa Frazzato Vagetti; li 
- Representante dos Professores da Educação Básica Pública: Membro: 
Anselmo Vicente Stoco; Suplente: Eliane Aparecida Serenini Perina; Ili - 
Representante dos Diretores da Escola Pública: Membro: Giseli Aparecida 
Silva; Suplente: Gislaine de Fátima Martins Pelosi; IV - Representantes 
dos Servidores Técnico-Administrativo da Escola Pública: Membro: 
Rozeney Cavalheiro Correia; Suplente: Amanda Zacharias Sousa; V - 
Representantes dos Pais de Alunos da Educação Básica Pública: Membro: 
Renata de Oliveira Marques Florindo; Suplente: Katia Regina Volpato 
Bernardino; Membro: Rosimeire Oliveira de Souza Pontalti; Suplente: 
Cristieli Palio Giacopini; VI - Representantes dos Estudantes da Educação 
Básica Pública: Membro: Vinícius Gonçalves Moreira; Suplente: lsac Rosa 
Braz ; Membro: Neuza dos Santos; Suplente: Maria dos Passos da Cruz 
Sanches; VII - Representante do Conselho Municipal de Educação: 
Membro: Daniele Aparecida Caldeira Lonardoni; Suplente: lracema Silva 



Ferreira ; VIII - Representante do Conselho Tutelar: Membro: Alice 
Meiato Salamonczyk; Suplente: Gisele Bordin; IX - Representantes de 
Organizações da Sociedade Civil: Membro: Luciana Cristina Palhares 
Janke; Suplente: Angelita Alberico Martins; Membro: Alessandra Vanessa 
Astrath Lonbardo; Suplente: Rosimeire Luzia Furlan Cella. Após a leitura 
do Decreto a Senhora lracema prosseguiu explicando que é necessário 
realizar uma votação aberta para escolha do Presidente. Realizada a 
votação o Senhor Anselmo Vicente Stoco ficou como Presidente e indicou 
diretamente a sua Vice-Presidente a Senhora Giseli Aparecida Silva e 
como secretária a Senhora Jane Meire Marçal Souza. Em seguida a 
Senhora lracema passou a palavra para o Senhor Anselmo que agradeceu 
a confiança e espera a participação e empenho de todos os Membros nas 
suas atribuições de Conselheiros e comunicou que o novo FUNDEB 
passou a integrar a Constituição Federal de maneira permanente e fez um 
breve relato da nova Lei Federal do FUNDEB Lei nº 14.113/2020 e 
também da nova Lei Municipal nº 008/2021. Explicou que o atual 
mandato terá duração de dois anos, mas a partir do ano de dois mil e 
vinte três os mandatos serão de quatro anos sem recondução e na 
composição do Conselho Municipal passou a integrar dois 
Representantes de Organizações da Sociedade Civil, e para cada Membro 
titular foi nomeado um suplente, Representante da mesma categoria ou 
segmento social, que substituirá o titular em seus impedimentos 
temporários, provisórios ou afastamento definitivo. O Presidente 
Anselmo explicou também, que o último passo será cadastrar no Sistema 
CACS FUNDEB, os novos Membros. Falou também que devido a pandemia 
Coronavírus COVID-19, a Escola e os CMEls iniciaram o ano letivo com 
aulas não presenciais, sendo entregue na Escola e CM Els para os Pais ou 
Responsáveis atividades impressas para serem desenvolvidas em casa. 
Sem mais o momento a Senhora lracema deu por encerrada a reunião e 
eu Jane Meire Marçal Souza, secretária "ad hoc ", digitei a presente ata 
que segue assinada por mim e pelos _demais presentes1t'"' m. ;,,,..) r .J9_ 
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